
補助金等の在り方に関する検討委員会コメント 

 
米子市補助金等の在り方に関する検討委員会（以下「当委員会」という。）

は、米子市が交付する補助金等の抜本的な見直しを行うため、平成１８年１２

月に設置され、以来、７回にわたる委員会を開催し、審議を進めてきたところ

である。 

当委員会の活動を簡単にまとめると、米子市のすべての補助金について、現

状と課題を把握した上、補助金を性質ごとに類型化し、代表的なものについて

具体的な評価を行った。 

そして、その評価における現行補助金の問題点等について、一定の整理を行

い、補助金の見直しの方向性について、「補助金等の在り方に関する検討委員

会報告書」として取りまとめたところである。 

当委員会の考え方については、昨年８月に取りまとめた中間総括「米子市の

補助金の課題認識と補助金交付基準等の基本的な考え方」により、既に平成２

０年度の米子市の予算編成方針に反映されたところであるが、今後、米子市に

おかれては、補助金の抜本的な見直しについて、この報告書に基づき更に鋭意

努力をされることを期待するものである。 
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